



## Argentina da por superada la emergencia y empieza a normalizar suministro de gas natural

El gobierno argentino informó este viernes que se comenzaron a levantar las restricciones que se tuvieron que aplicar al suministro de gas natural producto de la demanda récord que se produjo de este combustible ante la ola de frío que afectó al país. “El sistema de transporte de gas superó la situación de emergencia y las presiones en los gasoductos y estaciones de regulación y medición ya se encuentran normalizadas. Por este motivo, se definió el levantamiento de las restricciones a consumos firmes”, dijo la Secretaría de Ener-

gía del Ministerio de Economía de Argentina en un comunicado. En este sentido, precisó que el Comité de Emergencia que fue convocado por las empresas transportistas y distribuidoras, liderado por Enargas y con participación de la Secretaría de Energía del Ministerio de Economía, Cammesa y Enasa dio por finalizada su tarea y se resolvió avanzar con la liberación de los cortes a estaciones de GNC (gas natural comprimido) en industrias con contratos firmes, manteniéndose únicamente las restricciones para consumos interrumpibles.